

もうお声をかけましたか？ 5.13 イベントを700名の 参加で成功させましょう。



国会に、国家が教育に介入する教育基本法改正案が提出されました。憲法を変えるための国民投票法案も提出されようとしています。日本がいま、憲法9条の改憲「海外で戦争をする国」へと進んでいます。私たちは、平和憲法でこそ世界の平和は守れる、戦争はごめんだとして9条の会を発足させました。そしていま、憲法9条を守る力を強く大きくしようとして目前に迫った5.13イベント成功のために、取り組んでいます。

チラシは約3万枚を配布し、ポスターも300枚近く張り出しました。宣伝カーでイベントへの参加を呼びかけています。「市報」「西多摩新聞」「西の風」などでも紹介されています。多くの方が署名とチケットの販売に取り組んでいます。賛同署名は目標の800名まであと114名、呼びかけ人は290名になりました。チケットの販売は522枚(5月1日現在)を突破しました。しかし、若者の参加が少ないです。みなさんのご家族や、お子さんに、そしてお知り合いの方々にさらに声をかけてくださいませんか？



メーデーでイベントをアピール

いよいよ迫る！ あきる野9条の会発足1周年記念パワーアップイベント

5月13日(土)午後1時30分開演 秋川キララホール

■ミニ ピースコンサートは、あきる野市東中学校出身の国際的なピアニスト
関裕子さんがショパンのノクターンや華麗なる大円舞曲などを演奏します。

■記念講演は、2年前イラクで人質となり9日後に解放されたフォトジャーナリスト
郡山総一郎さんがイラクやタイ、カンボジアなどで撮ったスライドを映しながら、戦争や貧困の国の人々や子どもたちの現状と思いを話します。

■コーラスグループ有志による「ねがい」の合唱、憲法9条の朗読などがあります。■郡山さんの写真集など書籍も販売します。■チケットは500円です。平和を願う多くの皆さんのお力で成功させましょう